
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1978/2020 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend Sicherheit der 
armenischen Gemeinde in Mainz (AfD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Gab es in jüngster Zeit Straftaten gegen Angehörige und Einrichtungen der armenischen 

Gemeinde? 
 
 Bei der Führungsgruppe PD Mainz sind keine solchen Fälle bekannt geworden. 
 
2. Steht die Stadt Mainz bzgl. der Sicherheitslage mit der armenischen Gemeinde in Kontakt? 
 
 Ja 
 
3. Kann die Stadt Mainz in Zusammenarbeit mit der Polizei die Sicherheit von armenischen 

Kundgebungen gewährleisten? Wenn ja, warum kommen die Veranstalter zu einer anderen 
Einschätzung? 

 
 Die Polizei stellt die Sicherheit aller im Zuständigkeitsbereich angemeldeten Versammlun-

gen und somit das Recht auf Versammlungsfreiheit sicher. Eine Einschätzung oder Gründe 
der Anmelderin liegen bei hiesiger Polizeidirektion nicht vor. 

 
 Zusammenfassend kann somit festgestellt werden, dass die Stadt Mainz in Zusammenar-

beit mit der Polizei die Sicherheit von armenischen Kundgebungen gewährleisten kann.  
 
Mainz, 12.11.2020 
 
 
gez. 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


